



## Töginger wählten Herbstfest

Bestes Markt-Wetter am Wahl-Sonntag – tausende Bürger haben gestern die Gelegenheit zum Herbstfest-Bummel über die Hauptstraße genutzt. Romuald Schmidpeter, Vorsitzender des Werberings Tögging & Umland, vermochte am Nachmittag gar nicht zu sagen, ob es bis dahin 2000 oder 3000 Besucher waren. Zufrieden war Schmidpeter mit dem Zuspruch allemal. Bürgermeister Dr. Tobias Windhorst bezeichnete das Ereignis als „Riesenerfolg“. Mehr als 40 Fieranten hatte der Werbering aufgebaut – einen verkaufsoffenen Nachmittag inklusive. Die Töginger hatten gestern auch die Wahl zwischen Schnäppchen und Häppchen. Neu war unter anderem das Ausweiten der Festmeile auf den Rathausplatz mit Anbietern

vom Wochenmarkt. Rund um den Brunnen hatten einige Stände aufgebaut, ein Flohmarktstand, Schmuck gab es, wertvolle Steine, Stricksachen, deftige Brotzeit und Süßes nicht nur für die Kleinen. Auf der Flaniermeile zwischen Wolfgang-Leeb- und Erhartinger Straße hatten auch Rettungseinrichtungen Infostände aufgebaut, darunter Feuerwehr, Wasserwacht oder die Rettungshundestaffel, die mit kleinen Übungen ihre Arbeit und Einsatzbereitschaft präsentierten. Mithilfe der Feuerwehr konnte ein Feuer gelöscht werden. Renner waren der Glückshafen des Roten Kreuzes und ein ADAC-Simulator für einen Autoüberschlag. Als Attraktion erwiesen sich auch die Schaustände regionaler Autohändler. FOTOS ROB